
いつも大阪商運をご利用頂き誠にありがとうございます。

12月の繁忙期には、出荷調整や着日調整にご協力頂き誠

にありがとうございました。連日歩く場所が無くなる位

ホーム上は荷物であふれかえってましたが、おかげ様で

大きな事故もなく無事乗り切る事ができました。

2019年は、消費税増税も待ち構えており、景気も先行き不

透明ではありますが、皆様に喜んで頂ける様精進努力し

て参ります。引き続きご愛顧の程、宜しくお願い致します。
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別所　貴弘 (31才)
★最近のラッキー★

入社して約3ヶ月が経ちまし

た。職場の雰囲気にも慣れて

きました。また、周りの方々

の丁寧なサポートのおかげで

業務にも少しずつ慣れてきま

した。今後は、1日でも早く

業務全般の流れを覚え、周り

のサポートも出来る社員にな

れるよう頑張ります。

出身地：大阪市

南大阪営業所

11月23日（祝）に安全セミナー・焼肉祭を開催しまし

た！！当社社員の会である「商運会」が主催する毎年恒例

社内イベントです！

前半は「安全セミナー」。今回は保険会社様にご協力いた

だき、自社トラックのドライブレコーダー映像の解析を事

前に依頼して、教材に盛り込んで頂きました。やはり、自

分たちの映像を見るとリアクションが…。普段何気なく

やっている行動が実は危険行動！？など、座学ではなかな

か理解しにくいところを映像で講義頂きました。

そして、勉強の時間が終わり、後半は「焼肉祭」！！！

席によってそれぞれ、肉を無心でがっついたりトークで盛

り上がったり…。今年も大盛況のうちに幕を閉じた商運会

イベントでした☆

安全セミナー＆焼肉祭！！

本日は危険予知トレーニング、略して『KYT』についてお話させて頂きます。

身近なところですと、免許更新の際に頂く教材の中にKYTのページがありま

す。KYTは、画像や動画を見てこの後どんな危険があるかを考える訓練です。

当社では主に動画で実施しております。勉強会などで皆で考え、意見交換しま

す。そして結果どのような事故やヒヤリハットがあったかを見ます。

運転をする際に重要なことはいち早く危険を察知して事前に回避すること。そ

れには経験や訓練が必要です。ベテランドライバーは経験豊富なため、ある程

度危険予測ができますが、トラックに乗り始めて間もないドライバーなどはま

だまだ経験が足りません。かといって、事故をしながら経

験を積むことはできないのでKYTが必要なのです。

当社では最低月１回の安全教育に加えて新人を集めた安全

講習や全社単位で実施する安全講習など、いろんな場を用

いてKYT活動を実施しています。


